

Cuba tendrá un mayo lluvioso y caluroso



La Habana, 30 abr (RHC) Un comunicado del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba (Insmet) señala este 30 de abril, que precipitaciones y temperaturas medias extremas cercanas a la media histórica se prevén el próximo mes de mayo en nuestro país.

Refieren los especialistas que por ser la etapa en que comienza el período lluvioso en la mayor parte de la isla, es habitual que los totales de aguaceros se incrementen de forma notable con respecto a los meses anteriores, siendo incluso muy altos en ocasiones.

Según el texto, las precipitaciones dependen de la influencia de los sistemas migratorios de la zona tropical, tales como las ondas y las bajas tropicales, y de su interacción con sistemas de latitudes medias.

Los expertos del Insmet sostienen que mayo resultará muy caluroso. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba